

# *La majorité des Cubains appuie les mesures adoptées contre le Covid-19*

---



La Havane, 6 mai, (RHC).- La majorité des Cubains appuie les mesures adoptées pour endiguer la transmission du Covid-19, d'après l'analyse de l'état d'opinion générale sur les actions des autorités.

Au cours de la réunion quotidienne des plus hautes autorités pour vérifier la marche des mesures de prévention et de contrôle du nouveau coronavirus, le Premier ministre, Manuel Marrero, a fait remarquer le soutien majoritaire de la population aux mesures sanitaires adoptées, notamment ces derniers jours porteurs de bonnes nouvelles sur l'évolution de la maladie.

Ce mardi, Cuba a gardé la tendance à la réduction du nombre de cas confirmés. Notre pays a en effet enregistré le chiffre le plus bas des quinze derniers jours. Seulement 17 cas confirmés. En plus, les autorités sanitaires ont notifié 78 autres arrêts de maladies et 0 décès.

Le Premier ministre a cependant alerté sur le danger de baisser la garde.

«La confiance est un grand ennemi, nous devons donc poursuivre toutes les mesures garantissant la distanciation sociale » a-t-il signalé en rappelant l'appel à la préservation de la discipline lancé par le

président Miguel Díaz-Canel.

Au cours de la réunion, le ministre de la Santé, le Dr José Angel Portal, a fait état de la fermeture de 11 événements de transmission locale de la maladie dont quatre ce mardi. Il a ajouté que 9 autres fermetures doivent se produire cette semaine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/221905-la-majorite-des-cubains-appuie-les-mesures-adoptees-contre-le-covid-19>



**Radio Habana Cuba**